

# AQUACHOC 60

## Chlore stabilisé en granulés

DÉSINFECTIION

### 1. PROPRIÉTÉS

**AQUACHOC 60** est un chlore stabilisé à dissolution immédiate. Il contient environ 56 % de chlore stabilisé.

### 2. MODE D'EMPLOI

- **Piscine privée** : Contrôler et ajuster votre pH entre 7,2 et 7,4.
- **Dosage** : directement dans le skimmer. Laisser impérativement la filtration en marche.
- **Mise en eau** : 150 g / 10 m<sup>3</sup>.
- **Traitement choc en cas d'eau verte** : 80 g / 10 m<sup>3</sup> d'eau.
- **Rattrapage taux de chlore insuffisant** : 9 g / 10 m<sup>3</sup> pour augmenter de 0,5 ppm le taux de chlore. Le taux de chlore libre (résiduel) doit se situer entre 1,5 à 3 mg/L.
- Contrôler le taux de chlore de votre eau au moins une fois par semaine.
- **Mode opératoire pour dilution dans un bac** : Diluer **AQUACHOC 60** dans le bac de 3 à 5 %.
- Remplir à moitié le bac avec de l'eau tiède.
- Ajouter la moitié du produit nécessaire et agiter la solution. Remplir le bac, puis ajouter le reste du produit.
- Vérifier le taux de stabilisant (75 mg/L au maximum).

### 3. CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

Aspect	Granules blancs
Solubilité dans l'eau à 25°C	250 g/L
Stockage	A stocker dans un endroit frais, sec et bien ventilé
Matière active	Troclosene sodique dihydrate (N°CE : 220-767-7) à 990 g/kg

### 4. PRECAUTIONS D'EMPLOI

**DANGER** : Provoque une sévère irritation des yeux. Très toxique pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme. Au contact d'un acide, dégage un gaz toxique.

**PRUDENCE** : Lire l'étiquette avant utilisation. Tenir hors de portée des enfants. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Éviter de respirer les poussières/ fumées/ gaz/ brouillards/ vapeurs/ aérosols. Éviter le rejet dans l'environnement. Porter des gants de protection/ des vêtements de protection/ un équipement de protection des yeux/ du visage.

Formule déposée au centre anti-poison de Nancy (n° 0197) : + 33 (0)3 83 22 50 50

N° d'appel d'urgence INRS/ORFILA : + 33 (0)1 45 42 59 59

### 5. CONDITIONNEMENT

8808101	Aquachoc 60 - 1 kg
8808105	Aquachoc 60 - 5 kg
8808110	Aquachoc 60 - 10 kg
8790310	BWT Commercial Chlore Choc granulés - 25 kg

# AQUACHOC 60

## Stabilised Chlorine granules

DISINFECTION

### 1. PROPERTIES

**AQUACHOC 60** fast dissolving stabilised Chlorine. It contains approximately 56% stabilised Chlorine.

### 2. INSTRUCTIONS FOR USE

- **Private pool:** Measure the pH, adjust it to between 7.2 and 7.4.
- **Dosage:** place the product in the skimmer. Filtration must be running.
- **On filling the pool:** 150 g/ 10 m<sup>3</sup>.
- **Shock treatment to recover green water:** 80 g/ 10 m<sup>3</sup> of water.
- **Increase a Chlorine concentration that is too low:** 9 g/ 10 m<sup>3</sup> to increase the Chlorine concentration by 0.5 ppm. The free (residual) Chlorine concentration should be between 1.5 and 3 mg/L.
- Measure the Chlorine concentration of your pool water at least once a week.
- **Method for dilution in a container:** Dilute **AQUACHOC 60** in a container from 3 to 5 %. Half fill the container with tepid water.
- Add half the amount of product required and stir the solution. Fill the container, then add the rest of the product.
- Check the stabiliser concentration (maximum 75 mg/L).

### 3. TECHNICAL DATA

Appearance	White granules
Solubility in water at 25°C	250 g/L
Storage	Store in a cool, dry, well ventilated location
Active ingredient	Troclosene sodium dihydrate (EC no.: 220-767-7) at 990 g/kg

### 4. PRECAUTIONS FOR USE

**DANGER:** Causes severe eye irritation. Very toxic to aquatic organisms with long lasting effects. Releases a toxic gas on contact with acid.

**CAUTION:** Read the label before use. Keep out of the reach of children. If medical advice is sought, have the recipient or label available. Avoid the inhalation of dust/ smoke/ gas/ mist/ vapour/ aerosols. Avoid release into the environment. Wear protective gloves, protective clothing and eye/ face protection.

### 5. PACKAGING

8808101	Aquachoc 60 - 1 kg
8808105	Aquachoc 60 - 5 kg
8808110	Aquachoc 60 - 10 kg
8790310	BWT Commercial Shock Chlorine granules - 25 kg